

Guerre d'Algérie, combats au Maroc et en Tunisie : cérémonie d'hommage

Le mercredi 5 décembre, la municipalité et l'Union Nationale des Combattants, section d'Hallennes, ont organisé une cérémonie à l'occasion de la journée nationale en hommage aux morts pendant la guerre d'Algérie et durant les combats au Maroc et en Tunisie. Des représentants des sections locales de l'UNC d'Haubourdin et de Santes étaient également présents pour assister à la cérémonie devant le Monument aux Morts pour la France. Après la lecture du discours de l'UNC par Jean-Marc Lecompte, adjoint chargé du devoir de mémoire, le maire, André Pau, a lu le message de la secrétaire d'État chargée des anciens combattants. Le 1^{er} édile a ensuite déposé une gerbe de fleurs en compagnie d'Edouard Lestienne, le président de l'UNC d'Hallennes, avant la sonnerie aux morts, la minute de silence et *La Marseillaise*. La cérémonie s'est achevée par le verre de l'amitié.

